

OVACIONES

LUNES 15 DE OCTUBRE DE 2018 | NUMERO 24994 AÑO LXXI

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Pero no hay registro en hospitales ni MP: UNAM

Denuncian ataque a alumna del CCH

Asamblea dice que no revelará identidad, por seguridad

POR LILLIAN REYES RANGEL

La Asamblea Interuniversitaria denunció un ataque a la comisionada del CCH Naucalpan, hecho que enfascó a las autoridades universitarias en una serie de comunicados a los que se dieron respuesta sin dejar clara la existencia del hecho, pues por una parte los estudiantes no quisieron revelar detalles del suceso y por el otro la universidad realizó una investigación sin encontrar indicios de que sucediera.

A primeras horas de ayer, la Asamblea Interuniversitaria denunció un ataque a la alumna de Naucalpan en las inmediaciones del metro Cuatro Caminos la noche del sábado a las 7 de la noche, bajo la amenaza: Vamos por el que sigue.

La primera misiva detallaba que la chica fue herida e internada de gravedad, luego de ser amedrentada por unos sujetos que tras bajar de un vehículo la golpearon, amagaron y apuñalaron; además responsabilizaron al Gobierno Federal, del Estado de México, de la Ciudad de México y al director general del CCH, Benjamín Barajas y al director del plantel Naucalpan, Rolando Quintanar Cano, de cualquier nueva agresión.

Al respecto la UNAM emitió un comunicado en el que subrayaron que al conocerse el hecho a través de redes sociales iniciaron una indagatoria para conocer la identidad de la alumna, y con ello prestar el apoyo inmediato.

“Solicitamos atentamente nos



NAUCALPAN, Méx.- El CCH ha sido escenario de confrontaciones.

“La chica fue herida e internada de gravedad, luego de ser amedrentada por unos sujetos que tras bajar de un vehículo la golpearon, amagaron y apuñalaron”.

Asamblea Interuniversitaria

Se buscó en 12 hospitales de Edomex

POR LILLIAN REYES RANGEL

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México informó que no tiene denuncia ni indicios de un ataque a una joven del CCH Naucalpan, la cual de acuerdo con información difundida por la Asamblea Interuniversitaria había sido apuñalada en las inmediaciones del metro Cuatro Caminos.

Autoridades de la Fiscalía mexicana manifestaron en un

comunicado que luego de una búsqueda en 12 hospitales de la zona no se localizó a nadie que ingresara con la descripción del supuesto ataque, sin embargo no descartaron que pudiera encontrarse en algún nosocomio de la Ciudad de México.

Las unidades médicas supervisadas fueron: Cruz Roja de Naucalpan, Clínica 194 IMSS, Hospital General de Naucalpan, Clínica Arias, Clínica Santa Clara, Clí-

ca Médico y Asociados, Clínica de Especialidades Médico Quirúrgicas, Clínica San Miguel, Hospital Loma Linda, Hospital Satélite, Torre Médica Satélite, Hospital de Traumatología y Ortopedia Lomas Verdes del IMSS.

Cabe señalar que el C4 del Municipio de Naucalpan tampoco reporta información alguna sobre la supuesta agresión a una estudiante.

Ver página 7

ayuden a conocer sus datos para condenar acciones inadmisibles como esa y realizar las denuncias que correspondan”, pidieron.

Horas más tarde, integrantes de la Interuniversitaria precisaron a la máxima casa de estudios que por ser menor de edad, familiares de la víctima decidieron reservar su identidad.

“Aseguramos que nuestras fuentes son directas y fidedignas, por ello desmentimos cualquier pronunciamiento, comunicado o información que ponga en duda la veracidad de los hechos”, señalaron en un nuevo comunicado.

De igual forma, insistieron en que no basta con realizar condenas energéticas y no actos concretos con

efectos materiales comprobables.

Sin embargo, ante esta exigencia, la UNAM emitió una nueva misiva en la que descarta que en Hospitales y Ministerios Públicos se haya presentado una persona apuñalada o que algún familiar o amigo cercano solicitara el apoyo respectivo.

Ver página 7

Conagua digital: Morena bateará concesiones

El líder de los diputados de Morena, Mario Delgado Carrillo, llamó al titular de la Comisión Nacional del Agua, Roberto Ramírez de la Parra, a suspender la entrada en vigor del sistema en línea “Conagua Digital”, por considerar que acelera el proceso de privatización de ese recurso natural.

Este sistema digital, que entra en vigor hoy, no garantiza la presentación de estudios técnicos que avalen el aprovechamiento sustentable del agua y que señale la no afectación al medio ambiente, ha dicho.

“Esta simplificación administrativa podría reducir a un mero trámite burocrático el respeto a este dere-

cho fundamental, adicionalmente se rompe con el principio de certeza para asegurar la debida protección a cualquier forma de aprovechamiento sustentable del agua como derecho humano”, señaló.

El sábado, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, también se refirió al asun-

to y dijo que exigirá al presidente Enrique Peña la revocación inmediata de los 10 decretos publicados el pasado 6 de junio en el Diario Oficial de la Federación, que eliminan la veda y establecen reservas de agua en varias cuencas hidrológicas del país.

Ver página 2

Abusar de carne roja eleva riesgo de cáncer

POR LILLIAN REYES RANGEL

La posibilidad de padecer cáncer de colon es mayor entre quienes consumen una cantidad elevada de carnes rojas y procesadas (alrededor de 160 gramos al día), que entre los que consumen 20 gramos, y en el caso de las procesadas, el peligro aumenta hasta 35 por ciento.

La académica de la Facultad de Medicina de la UNAM, María del Carmen Inárritu Pérez, indicó que en estas últimas se usan nitratos para dar color y sabor, y para pre-

venir la contaminación por bacterias; pero en nuestro organismo esas sustancias se “juntan” con las aminas, formando nitrosaminas, compuestos que pueden ser cancerígenos.

Aunque las carnes en general son un alimento con alto valor nutritivo por su contenido de proteína de buena calidad, minerales y vitamina A, no es recomendable su consumo excesivo, pues también se ha asociado a enfermedades cardiovasculares.

Ver página 7

MEDICOS PIDEN SEGURIDAD



ACAPULCO, Gro.- El asesinato de una compañera al salir de un hospital llevó a las calles de los médicos. Exigen al gobernador Héctor Astudillo brindar seguridad.

Ver página 5

‘CONTRA VIENTO Y MAREA’



VILLAHERMOSA, Tabasco.- Andrés Manuel López Obrador. “Habrá mucho trabajo, mucho trabajo”.

Refinería y crudo, sólo para México

El presidente electo Andrés Manuel López Obrador afirmó que “contra viento y marea” se construirá una nueva refinería en Dos Bocas, Paraíso, Tabasco, además señaló que se extraerá sólo el petróleo necesario para consumo nacional y se dejará de vender crudo al exterior.

“Ya no se va a vender, en el mediano plazo, petróleo crudo al extranjero; queremos procesar toda nuestra materia prima”, aseveró.

Durante su mitin en Villahermosa, Tabasco, en el marco de su gira de agradecimiento, el presidente electo consideró necesario apostar por las energías renovables, como la energía eólica y la solar.

“Necesitamos tener una producción petrolera para finales del próximo sexenio de alrededor de 2 millones 600 mil barriles, también no aspiramos a extraer mucho petróleo, sólo lo que se necesita para el consumo interno, lo que necesitamos es alrededor de 2 millones 500 mil barriles”, dijo.

Mencionó que es un recurso no renovable, no se apostará a extraer petróleo en cantidades desmesuradas, porque también “vamos a apostar a las energías renovables, energía eólica, energía solar, porque tenemos que cuidar nuestros recursos naturales”.

Ver página 3

Interesa a China entrar al plan del Tren Maya

China ha desarrollado tecnología para trenes de alta velocidad, tiene experiencia en la construcción de ferrocarriles y cuenta con abundantes recursos financieros, por lo que podría ser un aliado del gobierno de Andrés Manuel López Obrador para impulsar proyectos como el Tren Maya.

De acuerdo con Wang Xiaoyuan, funcionario de la cancillería china, las empresas chinas tienen buena ventaja “y creo que deben estar muy deseosas por participar”, por lo que vislumbró un panorama de cooperación muy promisorio.

Quien fuera embajador de China en Colombia sostuvo que el gigante asiático tiene buena tecnología para trenes de alta velocidad, “las empresas chinas tienen mucha experiencia en la construcción de ferrocarriles y en la fabricación de los vagones”.

Además de que China cuenta con abundantes recursos financieros, es decir, tiene bancos que están dispuestos a apoyar estos proyectos, por lo que el país tiene buena ventaja y con empresas deseosas por participar.

Ver página 4

VENTANA

Yerno y suegro son igualitos.

DICE CIENTIFICO

Eleva calentamiento global peligrosidad de huracanes

Página 5

PLANES CDMX

Más recursos para alcaldías, pero con control: Sheinbaum

Página 7

EL GORDO

Desata locura lotería en EU por 654 mdd

Página 8

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

POLITICA EN LAS...

Daniel Molina

Página 4

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 5

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 6

FRONTERAS...

Fernando Fuentes

Página 7